



『2学期が始まりました』

校長 勝 幸 八

■2学期始業式

高校では、8月25日(火)から2学期が始まりました。台風15号の影響で午後からの登校になりましたが、始業式を行い次のような話をしました。「皆さんは夏休みの間、補習、部活動、インターンシップ、ボランティア、アルバイト、事業所や大学・専門学校の見学等、多くの体験をしました。この体験は2学期、3学期を充実させるための大きな力となり、夏に鍛えた力は、高校生活を前向きに送る上での大きな自信に繋がります。さらに、体験したことは何らかの形で蓄積され経験となり、後々の人生を支える力の基礎を築くことにつながります。2学期は大きな学校行事、中高合同体育祭、西校祭が素晴らしいものになることを期待しています。1年生は、学習、部活動、学校行事に積極的に取り組み高校3年間の基礎となる力をつけて欲しい。2年生の大きな行事の修学旅行は、写真ではなく本物を見る、触れることで感じる、実際にその地、場所でないと見ることができないことを見、また、体験することが目的の一つです。そのため修学旅行が意義深く、思い出に残るように事前の計画、準備、学習に十分取り組んで欲しい。3年生は、進路実現のための大切な時期です。進学を希望する人は、何を学ぶのか、何のために学ぶのかをしっかりと意識すること。就職を希望する人は、自分の仕事の成果に対して、お金をもらう立場となることを意識すること。」

■中高合同体育祭

9月6日(日)に中高合同体育祭を開催しました。当日の早朝まで天候が心配されましたが、開始1時間前には青空が広がり風の心配もなくなり体育祭日和になりました。今年は中学生57名、高校生43名、計100名の生徒が赤、青の2つのブロックに分かれそれぞれの競技を競いました。中学生男子の整然とし見事な「集団行動・組体操」、高校生男子の力強い踊り「よっちょれ男祭り」、中高女子による潑刺としたダンス「Girls Power2015」などの集団演技やゴール目指して競い合う100、200、800、1000m走やリレー、それぞれのブロックの特徴と結束力をアピールした応援合戦など、それぞれ見所満載の競技が盛りだくさんでした。生徒一人ひとりの活躍と中学生、高校生の協力で作り上げた素晴らしい体育祭でした。ご来賓はじめ、地域、保護者の皆様、応援ありがとうございました。

■本校PTAが全国表彰

北松西高等学校PTAが、8月20日(木)・21日(金)に岩手県で開催された第65回全国高等学校PTA連合会大会で全国表彰を受けました。これは、長年の活動が生徒の育成と北松西高等学校の振興に貢献したことが認められたものです。授賞式への参加は、日程の都合や遠距離のこともあり、長崎県高等学校PTA連合会事務局にお願いしました。PTAの皆様にお知らせする機会がなかなかありませんので、紙面上でお知らせします。今後ともPTA活動へのご協力をお願いいたします。

10月の行事予定

日	曜	行事予定
1日	木	中間考査～2日(金)
16日	金	心の教育講演会
17日	土	校外模試3年～18日(日)
19日	月	研究授業ウィークス～30日
24日	土	校外模試(1・2・3年)～25日
26日	月	西高祭準備期間～30日



各種大会結果

—ソフトテニス部—

大会名：平成27年度 長崎県高等学校ソフトテニス選手権島原大会
 日時：平成27年8月29日(土)～30日(日)
 会場：雲仙市国見町遊学の里、雲仙市瑞穂町

護山・川本

1回戦 4-0 松浦
 2回戦 4-2 佐世保南
 3回戦 4-3 日大
 4回戦 4-1 諫早商業
 5回戦 0-4 大村(ベスト16)

田淵・川村

1回戦 4-0 佐世保東翔
 2回戦 3-4 佐世保西

永田・松永

1回戦 2-4 長崎東

大会名：平成27年度 長崎県高等学校新人体育大会佐世保地区予選
 日時：平成27年9月19日(土)～20日(日)
 会場：佐世保市総合グラウンドテニスコート

護山・川本

2回戦 4-1 佐世保東翔
 3回戦 4-0 上五島
 4回戦 4-2 佐世保南
 準々決勝 4-1 佐世保南
 準決勝 1-4 佐世保南

田淵・川村

1回戦 4-1 壱岐
 2回戦 4-2 佐世保東翔
 3回戦 4-3 上五島
 4回戦 1-4 佐世保南



【3位入賞】護山・川本ペア

—陸上競技部—

大会名：平成27年度 長崎県高等学校新人体育大会
 日時：平成27年9月17日(木)～20日(日)
 会場：長崎県立総合運動公園陸上競技場

200m 神川航 26秒16
 400m 神川航 58秒15
 800m 神川翼 2分14秒30
 1500m 神川翼 4分35秒22
 走幅跳 島元拓 5m74
 三段跳 島元周 12m48【7位】、島元拓 11m68
 やり投 島元周 38m33

平成27年度 第16回 小値賀中学校・北松西高等学校 合同体育祭

「Go For The Sky ～勝利の空へ～」

9月6日(日)本校グラウンドにおいて、中高合同体育祭が開催されました。前日まで心配された天候も当日は晴れて体育祭日和になりました。今年度は青団、赤団の2ブロックの構成で、それぞれのブロックが夏休み前から装飾の準備をしたり、応援合戦の振りつけを考え、中学生に指導するなど各ブロックとも工夫して頑張る姿が見られました。本番では競技・応援ともに練習の成果が出ており中学生と共に協力し合い、とてもすばらしい体育祭になりました。保護者・地域の皆様、お忙しい中、多数のご来場ありがとうございました。成績は以下のとおりです

◎総合の部：青ブロック ○競技の部：青ブロック ○チームワークの部：青ブロック



青ブロック団



赤ブロック団

体育祭実行委員長 3年1組 畑村佳奈

9月7日に第16回中高合同体育大会が行われました。前日まで当日開催が危ぶまれていましたが当日は晴天となり体育祭日和での開催となりました。今年は昨年より人数が減ったため2ブロックでの開催となりましたが昨年と同じかそれ以上に盛り上がり白熱した戦いが繰り広げられました。女子の創作ダンス、高校男子による「よっちょれ」、中学男子の集団行動、両ブロックの応援は短い練習時間でしたが良いパフォーマンスができたと思います。中学生、高校生が一致団結していたので少人数と思えない迫力の体育祭になったと思います。皆様お疲れ様でした。

青ブロック団長 3年1組 木村大地

いつのまにか始まった体育祭が終わりました。今年は昨年度までと異なり2ブロックで1ブロックあたりの人数が増えたにもかかわらず、練習時間が短く、また競技練習も少なくリハーサルでは赤に負け不安でした。また天候も当日危うく、「体育館か？」と諦めていたところ、天候が回復しみんなが練習以上の力を出し優勝することができました。綱引きで職員チームに負けるというハプニングもありましたがとても思い出に残る体育祭となりました。3年生は進路に向けて自分のすべきこと、やりたいことに全力で挑みましょう。



国旗の入場



堂々とした入場行進



青空の下で中高合同の選手宣誓



編集後記 松のひとりごと・・・体育祭が終わりました。これから3年生は進路に向けて、1・2年生は文化祭や普段の学校生活を頑張ってほしいですが、気温の変化が激しいですので体調に気を付けて下さい。

